

¿CUÁL ES EL VERDADERO IMPACTO DEL LITIGIO CONTRA EL ESTADO?

- La Agencia Nacional de Defensa Jurídica realizará una conferencia dirigida a periodistas, académicos y defensores del Estado.
- En el evento se evidenciarán las concentraciones del litigio contra el Estado colombiano y el alto volumen en varias regiones del país.
- Igualmente se dará a conocer el alcance de las demandas relacionadas con el conflicto armado interno y el impacto que han generado.

Bogotá, 20 de febrero de 2018. – La Agencia Nacional de Defensa Jurídica realizará una conferencia sobre la caracterización económica del litigio contra el Estado. También presentará los elementos del proyecto de Estatuto de Defensa Jurídica.

De manera sencilla y con información numérica de fácil comprensión, se mostrarán las especificaciones de cada región y la dinámica de las controversias contra la Nación. Con la ayuda de mapas, se evidenciarán las concentraciones geográficas del problema, cuyos valores exorbitantes podrían poner en riesgo la estabilidad fiscal colombiana.

Igualmente se dará a conocer el alcance de las demandas relacionadas con el conflicto armado interno, el altísimo costo que ha generado la guerra y sus repercusiones a mediano y largo plazo.

Igualmente se socializará el Estatuto de la Defensa Jurídica del Estado, un proyecto de reforma normativa estructurado por la Agencia para solucionar esta problemática, fijar lineamientos y frenar este aumento desbordado de demandas.

Lugar: Agencia Nacional de Defensa Jurídica del Estado
Cra. 7 No. 75 – 66 Piso 2

Hora: 8:00 AM

Fecha: martes 27 de febrero